

# Sommerfest im Pullem Haus



Am 11. Juni war es mal wieder soweit. Um 14.00 Uhr eröffnete die Maikönigin Jessica Sperling mit Gefolge unser Sommerfest. Als Geschenk hatte sie 4 selbstgebackene Kuchen dabei, die im Handumdrehen über die Cafeteria ihre Abnehmer fanden.

Im Anschluss platzierten die Hürther Falkner ihre Greifvögel im Hof. Bei Jung und Alt waren die Falkner mit ihren umfangreichen Informationen sowie die Vögel umlagert. Während der Flugshow präsentierten sich die Vögel mit ihrer ganzen Pracht und manchmal auch mit dem dazu gehörenden Ungehorsam der Wildtiere.

Nachdem die Vögel die „Arena“ verlassen hatten, kamen die Hunde, die mit musikalischer Untermalung etliche Tricks vorführten. Der Star war der Rauhaardackel Livi.

Der ganze Nachmittag wurde von Michael Lawen mit Live Musik begleitet. Seit vielen Jahren ist und Herr Lawen treu und begeistert Jung und Alt mit seiner schwungvollen Musik.

Ja und dann waren da noch die kulinarischen Genüsse. Wieder einmal präsentierten die Mitarbeitenden im Matthias Pullem Haus Internationale Spezialitäten. Das Angebot war riesig und sehr schmackhaft.

Mit unermüdlichem Einsatz waren die Ehrenamtlichen Mitarbeiter gemeinsam mit den Mitarbeitenden des Hauses auf den Beinen um diesen wunderschönen Nachmittag erfolgreich zu begleiten.

Bei so viel Freude und Einsatz hatte auch Petrus ein Einsehen und es blieb trocken und warm.

Nicht nur zu dieser Gelegenheit öffnen wir unsere Türen!

Wussten sie schon:

- Mittwochs ab 10.00 trifft sich die Gedächtnistrainingsgruppe in unserem Haus
- Jeden dritten Mittwoch im Monat treffen sich die Philatelisten ab 17.00 Uhr
- Jeden letzten Donnerstag im Monat ab 14.30 findet der Gesprächskreis mit Dr. Halberg statt
- Jeden Donnerstag trifft sich der Singkreis ab 15.00 und nutzt unser wechselndes Angebot
- Täglich können sie unseren Mittagstisch zwischen 12.00 und 13.00 nutzen
- Ausser Montags und Mittwochs ist unsere Cafeteria täglich von 15.00 bis 17.00 Uhr geöffnet
- Dienstags und Samstags findet in unserer Hauskapelle eine Heilige Messe ab 10.30 Uhr statt

Petra Schillinger

Schließen